



**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

## Alfonso Gómez Gómez .



La Medicina Santandereana también le debe a este ilustre profesional que descolló en todos los campos y no de cualquier manera sino siempre guiado por su honestidad, su afán de servicio, de ilustrar a la gente y de ayudar al

país desde los diversos cargos que ejerció que estuvieron enmarcados por un comportamiento ético. Fuimos afortunados de haber gozado de su aprecio, de recibir su ayuda cuando fue necesario y de tenerlo en nuestra casa. A él se debe la puesta en marcha del Laboratorio de Medicina Legal de nuestra regional en 1982 y fue quien primero propuso al Consejo de Bucaramanga la asignación de un lote para esta oficina. En una oportunidad en la Cámara de Comercio nos disertó sobre los Médicos en Santander y en otra en la Academia de Historia de Santander sobre el legado del libertador Simón Bolívar cuando se invitó a través del Colegio Médico, para conmemorar nuestro día. Son solo estos algunos de los motivos para recordarlo en esta carta y son muchas las frases que podrían repetirse pero traigo a cuenta una del académico Manuel Enrique Rey de su artículo EN- COMIO DEL DR.

GOMEZ GOMEZ que dice: "fue el mas conspicuo sobreviviente de una época gloriosa de nuestro deambular republicano" o como comentaba alguien mas "el mas importante santandereano que nunca nos abandonó", pues la mayoría emigran a la capital del país una vez han logrado sobresalir en alguno de los campos.

El que nos dan otros países que nos consideran como del tercer mundo " o en vías de desarrollo, pues no solucionan sus problemas internos y buscan regir el mundo. En este caso solamente nos referimos a la salud. Al referirse a COMO DESPERDICIÓ LA CRISIS E.E.U.U.- Moisés Naim escribe: "La salud consume un monto equivalente al 18% al tamaño de la economía. Pero, a pesar de este inmenso gasto, los resultados en EE. UU. son mucho peores que los de otros países comparables. Aunque los ingresos por persona de los estadounidenses son un 40% mayores que el promedio de los países ricos miembros de la Ocde, EE. UU. Está por debajo en cuanto a esperanza de vidas, mortalidad infantil y en los demás indicadores que miden la calidad del sistema de salud". El Tiempo. Abril 14 de 2013.

## A QUIEN CORRESPONDE

La celebración del día Mundial de la Salud, me pregunto, pues pasó el 7 de Abril fecha en la cual desde 1950 la Organización Mundial la celebra y "todos los años para esta jornada eligen un tema específico". Que este año no se nos recordó oportunamente por lo que hemos echado mano del contenido de la respectiva página de la cual obtuvimos los siguientes datos sobre la HIPERTENSION, tópico acordado en esta oportunidad." Uno de cada tres adultos tiene la presión arterial elevada. 17.3 millones de personas murieron en 2008 afectadas por enfermedades cardiovasculares. Mucha gente no sabe que tiene hipertensión porque no siempre produce síntomas."

## PESIMO EJEMPLO

